



Busca inspirar a los jóvenes

Joven magallánico llega a Harvard para participar en modelo de Naciones Unidas

● Desde Punta Arenas, este exalumno del Instituto Don Bosco parte en febrero camino a Boston en una misión representando a Chile.

Valentina Pérez
 periodistas@elpinguino.com

Benjamín Ignacio Rodríguez Mancilla es un joven de 19 años, oriundo de Punta Arenas, quien se encuentra a las puertas de una experiencia transformadora: representar a Chile en el prestigioso Harvard National Model United Nations (Hnmun), un evento internacional que se llevará a cabo en Boston, Estados Unidos, del 20 al 23 de febrero.

Este magallánico, estudiante de la Universidad Católica de Chile, no solo llevará consigo la bandera de su país, sino también la de una generación que sueña en grande y desafía los límites geográficos y sociales.

De la electricidad a las ciencias sociales

La historia de Benjamín es un testimonio de perseverancia y autodescubrimiento. Egresado del Instituto Don Bosco con una especialidad

“El objetivo principal de compartir esta historia es para demostrar que no es difícil llegar a tus sueños, que no es imposible llegar tan lejos como uno cree. Solamente debes creer en ti”.

Benjamín Rodríguez.

en electricidad, su trayectoria inicial parecía encaminada hacia las ingenierías. Sin embargo, su participación en el Consejo Estudiantil de Magallanes en 2023, donde llegó a ser presidente, le abrió los ojos a una vocación más humanista y social. Esta revelación lo llevó a optar por el programa “College en la Universidad Católica”, una propuesta académica interdisciplinaria que le permite combinar su interés por la economía con otras áreas como la astrofísica y la ingeniería eléctrica. El programa “college” es una alternativa a las carreras tradicionales, donde los estudiantes pueden elegir un “Major” (carrera principal) y varios “Minors” (especializaciones) que pueden ser muy diferentes entre sí.

Diplomacia en Harvard:

El Hnmun no es solo una competencia: es una simulación de la realidad diplomática mundial, donde estudiantes de diversas universidades representan a países u organizaciones en distintos comités. En esta ocasión, Benjamín participará en el “subcomité de la OEA (Organización de los Estados Americanos) dentro del Consejo Económico y Social (Ecosoc)”. Este comité se enfocará en temas de gran relevancia para la región, donde Benjamín deberá poner a prueba sus habilidades en debate, diplomacia y negociación.

Previa y Preparación

La participación de Benjamín en la instancia no es un salto al vacío. Él cuenta con una sólida trayectoria en modelos de Naciones Unidas. En su universidad,

comenzó a adquirir experiencia en mayo del año pasado. Luego, participó en el Modelo de Naciones Unidas de Chile, donde fue parte de la delegación ganadora representando a Estados Unidos Mexicanos. Su desempeño también fue destacado en el modelo de Latinoamérica y el Caribe, donde representó al Reino Unido en el Consejo Económico y Social. Para prepararse para Harvard, Benjamín y sus compañeros están recibiendo clases de profesionales de la universidad y de estudiantes que ya han participado en el Hnmun. Además, han trabajado en la elaboración de los “position papers” (documentos de posición) para cada comité.

La emoción de Benjamín por participar en el Hnmun es palpable. Más allá de la competencia, sus expectativas se centran en el aprendizaje y el networking. Uno de sus mayores sueños es conocer la Escuela de Gobierno John F. Kennedy de Harvard, y no descarta la posibilidad de realizar un máster ahí en el futuro. “Mi meta principal es aprender, conocer gente

y hacer contactos”, comenta, aunque también reconoce que le encantaría ganar en su comité.

Un mensaje inspirador

Benjamín, consciente de que su historia puede ser un ejemplo para otros jóvenes, quiere transmitir un mensaje de esperanza y perseverancia: “No es imposible llegar a tus sueños”, afirma con convicción. Subraya la importancia de creer en uno mismo, buscar las oportunidades y nunca rendirse, recordando que existen diversas becas y ayudas universitarias que pueden hacer posible el acceso a la educación superior. Además, destaca que los logros deben ser abrazados con humildad, agradeciendo a su familia y compañeros y profesores de universidad por su apoyo.

La delegación chilena

Junto a Benjamín, otro estudiante de la región, Guillermo Ulloa, de Puerto Natales, también formará parte de la delegación que representará a Chile en el Hnmun. La delegación de la Universidad Católica viaja-



“Ben” Rodríguez luego de participar en uno de los tantos “Modelos de Naciones Unidas”.

rá a Boston el 16 de febrero y regresará el 25 del mismo mes.

La historia de Benjamín Rodríguez es un ejemplo de cómo la perseverancia,

la pasión y la búsqueda del conocimiento pueden abrir puertas inimaginables, pero también es una inspiración para todos aquellos que sueñan con un futuro mejor.

SOLO VIDRIOS

PARABRISAS

- Venta e instalación de parabrisas
- Cotiza tu parabrisa
- Consulta por tu modelo
- Garantías de instalación

